

La Universidad de La Serena presentó la segunda edición de «Biografía Breve» sobre la premio nobel elquina, una obra que invita a conocer el lado más humano, literario y político de la poetisa.

Por: Valentina Echeverría O.

Con una emotiva ceremonia en la Casa Editorial de la Universidad de La Serena, se lanzó la segunda edición del libro «Gabriela Mistral: Biografía Breve», de la investigadora Claudia Reyes García, reconocida especialista en la vida y obra de la Premio

Gabriela Mistral vuelve a latir en nueva edición biográfica escrita por Claudia Reyes

Nobel nacida en Vicuña.

La actividad reunió a autoridades regionales, figuras del mundo académico y un público entusiasta, que valoró el aporte de esta obra a la memoria mistraliana desde una mirada actual, cercana y profundamente humana.

La presentación estuvo a cargo del poeta Benjamín León, prologuista de esta nueva edición, quien destacó la estética y el rigor del texto. «Claudia logra lo imposible, hacernos sentir a Gabriela Mistral cerca. Cada página late con su voz».

Reyes García, quien ha

dedicado casi veinte años a estudiar a la poeta elquina, compartió con los asistentes algunas claves de esta edición, que busca acercar a nuevos lectores a Mistral, mostrando no solo su trayectoria literaria, sino también su rol como mujer de Estado, intelectual visionaria y defensora de valores como la paz, la democracia y la justicia social.

El libro también rescata las raíces locales de la autora, su «patria chiquita», y la manera en que su experiencia vital marcó una obra que sigue teniendo eco en Hispanoamérica y el mundo.

